

全日本大会でも優勝を目指して心をひとつにがんばります

3/21 金



第18回春季全日本小学生男子ソフトボール大会に出場する桜井ソフトボールクラブアンビシャスと、第18回春季全日本小学生女子ソフトボール大会に出場する桜井ソフトボールクラブ QUEENS の選手達が、出場報告のため市長を表敬訪問しました。選手の皆さんが市長に対して意気込みと決意表明を行い、大会での活躍を誓いました。

登下校の安全を願って

3/19 水



奈良県交通安全協会よりランドセルカバーなどが贈られました。桑原会長（写真右）から、「新入生の安全な登下校を願い、このランドセルカバー・安全バッグを活用して欲しい」と話がありました。

卑弥呼の里交通安全啓発活動

4/6 日



春の交通安全県民運動の取り組みの一つである「卑弥呼の里『飲酒運転根絶・交通事故死ゼロを目指す日』」に合わせて、市内で飲酒運転根絶宣言・交通安全啓発活動が行われました。

La Festa Primavera 2025

4/20 日



普段はなかなか見ることができないクラシックカーが大集合しました。当日は天候にも恵まれ、チェックポイントの市役所駐車場は多くの観覧者でにぎわいました。

桜井のさくらいろ

4月上旬



春を美しく彩る桜が市内各所で咲き誇りました。写真は大字川合で撮影した桜の様子です。今年は多くの場所で4月上旬に満開を迎え、春の訪れを感じることができました。